

DESGR

P L A N T A B

LA MEMORIA DE CORVALAN



Luis Corvalán.

A Un muchacho del siglo veinte, de Volodia Teitelboim, el lunes 1º se le sumó *De lo vivido y lo peleado* (LOM), las memorias del ex senador comunista Luis Corvalán. El lanzamiento, en el que participaron por lo menos 300 personas, se realizó en el salón de conferencias de la CUT, y tuvo tres presentadores: Jaime Gazmuri (PS), Andrés Aylwin (DC) y

Teitelboim (PC).

Cada cual y desde su óptica, los tres dejaron escapar algunos juicios. El senador Gazmuri no dudó en decir que el ex secretario general del PC Luis Corvalán era “uro de los hombres más ilustres de nuestra historia contemporánea”, a la vez que resaltó su humilde niñez en Tomé. Aylwin también destacó este pasaje de su vida y lanzó la duda: “¿Es posible en la actualidad que el hijo de una obrera llegue a ser senador de la República?”. A su turno, Teitelboim resaltó la pluralidad política de los presentadores, y además subrayó la libertad de pensamiento que, según él, reina en el PC: “Los comunistas ya no tenemos libros sagrados ni tampoco todo tiene que pasar por la dirección del partido”.

May 1043 (21.7.97) p. 8

La Memoria de Corvalán [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Memoria de Corvalán [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile